



Federación Boliviana de AJEDREZ

Fundado el 12 de Abril de 1938

RESOLUCION DEL CONGRESO ORDINARIO REALIZADO EL 5 Y 6 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2011

Los Presidentes y Delegados que componen el Congreso Ordinario de la Federación Boliviana de Ajedrez, máxima autoridad del ajedrez nacional.

VISTOS:

Que el Sr. Wilbert Ramírez realizó una denuncia en contra del Presidente de la Federación Boliviana de Ajedrez, Sr. Alfonso Ferrufino H. sobre supuestos malos manejos económicos, al Fondo de Inversión para el Deporte y otras entidades públicas.

Que las denuncias realizadas por el Sr. Wilbert Ramírez son a título personal bajo sus propias conjeturas, sin considerar ni informarse sobre los reglamentos de la Federación Boliviana de Ajedrez, las cuales sólo perjudican a nuestra institución.

Que el Sr. Wilbert Ramírez no consultó en ningún momento al congreso de la Federación sobre sus denuncias, contraviniendo completamente a los procedimientos deportivos descritos en las leyes del deporte, estatutos, reglamentos, saltando todas estas instancias necesarias para tomar determinaciones enmarcadas en la Ley.

Que el Sr. Wilbert Ramírez quiso impedir el apoyo económico del FID a los representantes infantiles y juveniles de Bolivia al mundial de la juventud a realizarse en Brasil del 17 al 27 de noviembre del 2011 con sus denuncias malintencionadas.

CONSIDERANDO:

Que los presidentes de las diferentes asociaciones departamentales y el directorio de la Federación Boliviana de Ajedrez tienen pleno conocimiento de cómo se maneja nuestra institución, técnica y económicamente.

Que existe un reglamento que regula la organización de los torneos nacionales, que fija el costo de las inscripciones de los jugadores y los procedimientos de apoyo económico.

Que sólo el Congreso tiene la potestad de realizar una denuncia ante las instancias que manda la Ley del Deporte, respetando el proceso que rige nuestros Estatutos y Reglamentos, con pruebas aprobadas por la mayoría de sus componentes.

Que en la labor del dirigente debe primar el interés y el bienestar de los deportistas que practican su disciplina, sin embargo el Sr. Wilbert Ramírez con su proceder puso en riesgo la participación más importante a nivel internacional de nuestros niños y jóvenes ajedrecistas.

Que el Sr. Alfonso Ferrufino H. actual Presidente de la Federación Boliviana de Ajedrez ha obtenido grandes logros para nuestra institución, colocando a la misma en un sitial preferencial, como lo demuestra que nuestro país ha sido designado por la Federación Internacional de Ajedrez FIDE como sede de 4 torneos Internacionales a nivel sudamericano.

Que el Sr. Alfonso Ferrufino promueve la difusión del ajedrez nacional en todas las asociaciones y municipios, con trabajo, esfuerzo, por lo que fue ratificado como presidente de la Federación Boliviana de ajedrez el año 2009 hasta el año 2013 por todos los logros obtenidos en favor de nuestra institución, el Sr. Ferrufino y directorio actual fueron elegidos de manera unánime, respaldada por los 9 departamentos.

Sede: Cbba. C/ Tarapacá N° 387 esq. Mayor Rocha. Telf: (00591) (4) [4588667](tel:4588667) Fax: (00591) (4) [4580890](tel:4580890)
Email: federacion@ajedrezbolivia.com . federacion_boliviana_ajedrez@hotmail.com

www.ajedrezbolivia.com



Federación Boliviana de AJEDREZ

Fundado el 12 de Abril de 1938

POR TANTO:

Los presidentes de las asociaciones departamentales con el fin de hacer respetar la institucionalidad, los Estatutos y Reglamentos de la Federación Boliviana de Ajedrez, evitar perjuicios que puedan ser ocasionados a nuestro calendario oficial de eventos nacionales e internacionales y perjudicar a la niñez y juventud ajedrecista de nuestro país, cuidar la imagen de nuestra institución, apoyados en la ley del deporte, nuestros reglamentos y estatutos:

RESUELVE:

PRIMERO.- Rechazar todas la denuncias realizadas por el Sr. Wilbert Ramírez en contra del Sr. Alfonso Ferrufino, Presidente de la Federación Boliviana de Ajedrez, por estar las mismas elaboradas bajo criterios personales antojadizos y no así en función de nuestros reglamentos.

SEGUNDO.- Apoyar a nuestro presidente de la Federación Boliviana de Ajedrez Alfonso Ferrufino en todas las acciones que considere pertinentes para defender el prestigio de nuestra institución deportiva y alentarle a continuar con su trabajo en beneficio del ajedrez boliviano.

TERCERO.- Solicitar a las autoridades que recibieron estas denuncias rechazar las mismas por no haber respetado el procedimiento reglamentario ni contar con el apoyo de nuestro congreso y directorio.

CUARTO.- Suspender al señor Wilbert Ramírez de toda actividad deportiva y dirigenal relacionada al ajedrez por dos años, de acuerdo a lo que establecen nuestros Estatutos, Reglamentos, la Ley del Deporte 2770 y sus Reglamentos, sanción que se hace efectiva a partir de la firma de la presente resolución.

Regístrese, archívese, notifíquese,
*Señor Wilbert Ramírez, Directorio Federación Boliviana de Ajedrez,
Viceministerio de Deportes, Fondo de Inversión para el deporte, Instituciones públicas.*

Cochabamba, 6 de Noviembre del 2011

Firman los delgados del congreso.

Juan Rojas Nosa
PRESIDENTE BENI

Oswaldo Rivas Ledezma
DELEGADO COCHABAMBA

Ing. Fredy Mendoza M.
PRESIDENTE TARIJA

Ricardo Flores
DELEGADO SUCRE

Ivan Luna
PRESIDENTE POTOSÍ

Rene Salazar M.
PRESIDENTE ORURO

Ronald Campero C.
DELEGADO SANTA CRUZ

Alfonso Ferrufino H.
PRESIDENTE
Federación Bol. Ajedrez

Rolando Flores
DELEGADO PANDO